

NEWS

Polres Tasikmalaya Kota Pastikan Keamanan Logistik Surat Suara Pilkada 2024 di Kecamatan Kadipaten

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.NEWS.OR.ID

Nov 25, 2024 - 10:36



Polres Tasik Kota- Polres Tasikmalaya Kota melalui jajaran Polsek Kadipaten memastikan keamanan logistik surat suara Pilkada 2024 dalam pengawasan

ketat. Pengamanan berlangsung di Sekretariat PPK Kadipaten, Jalan H. Salim, Desa Pamoyanan, Kecamatan Kadipaten, Kabupaten Tasikmalaya, pada Sabtu (23/11/2024).

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, menegaskan pentingnya pelaksanaan pemilu yang aman, jujur, dan adil.

"Kami mengimbau semua pihak, terutama PPK, untuk menjaga integritas dan tidak memihak kepada pasangan calon mana pun. Ini demi menjaga kepercayaan masyarakat terhadap proses demokrasi," ujar Joko, Senin (25/11/2024).

Pengamanan logistik dipimpin langsung oleh Kapolsek Kadipaten, AKP Agus Rusman, bersama jajaran personel, termasuk Bripta Agus Setiansah. Kegiatan ini juga melibatkan Ketua PPK Kadipaten beserta anggotanya.

Kegiatan yang dimulai pada pukul 08.00 WIB ini melibatkan pengecekan serta monitoring logistik Pilkada, termasuk surat suara untuk Pemilu Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat, serta Bupati dan Wakil Bupati Tasikmalaya. Proses ini dilakukan untuk memastikan seluruh logistik dalam keadaan aman dan tidak terjadi penyimpangan.

"Sampai saat ini, situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kadipaten terpantau aman dan kondusif. Kami terus berupaya memastikan keamanan hingga seluruh tahapan pemilu selesai," tambah AKP Agus Rusman.

Selain pengamanan, jajaran Polres Tasikmalaya Kota menekankan pentingnya netralitas semua pihak yang terlibat dalam proses pemilu.

"Kami ingin menciptakan suasana demokrasi yang sehat di Tasikmalaya, sehingga masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan tenang," pungkas Joko.

Hingga saat ini, pengamanan logistik Pilkada 2024 di Kecamatan Kadipaten berjalan lancar tanpa adanya gangguan berarti. Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Tasikmalaya Kota untuk mengawal kelancaran Pemilu 2024 di wilayahnya.